



りすぐみだより

令和2年7月1日発行

はじめじめとした暑い日が続いていますが、子どもたちは毎日元気に過ごしています。久しぶりの登園となり、初めは、泣いていることが多かった子どもたちですが、自分から玩具を手に取って遊ぶようになったり、保育者が絵本を読むと、指を差して反応を示したりと様々なものに興味を持つようになっていきます。また日を重ねていくうちに、笑顔を見せるようになり、少しずつ園での生活に慣れてきたりすぐみの子どもたちです。

散歩では保育者と一緒に手を繋いで歩いたり、避難車に乗って自然物や乗り物を見て、散歩をしています。保育者が「ブーブーきたね」「ワンワンいたね」等声を掛けると、指を差したり、言葉を真似て喜んでいました。

今月は水遊びが始まります。始めはタライに水を入れて触れるところから始め、氷や石鹸などの感触遊びも一緒に取り入れていきたいと思えます。

<今月のねらい>

- ・園の生活リズムに慣れる。
- ・水、絵の具、氷、泥遊びを試みる。

<今月の活動>

- ・散歩（園の周り、徳石通り南広場、線路沿い、小学校裏遊歩道など）
- ・園庭遊び ・感触遊び（水遊び、粘土遊び、絵の具遊び）
- ・新聞紙遊び ・指先遊び ・シール貼り ・お絵描き



☆今月のうた☆



- ・たなばたさま
- ・きらきらぼし
- ・うみ



おねがい

水遊び・プール遊びが始まります。着替える機会が増えるので、水着・下着・洋服等に記名してあるか確認をして下さい。また、毎日連絡帳の○×の記入もお願いします。

